

# *Barbieri conquista oro en scratch femenino del Mundial de Ciclismo*

---



Hong Kong, China, 12 abr (RHC) La italiana Rachele Barbieri conquistó hoy la prueba de scratch femenino en el Campeonato del Mundo de ciclismo de pista que arrancó en el Velódromo de Hong Kong, en China. La británica Elinor Barker se hizo de la medalla de plata y la belga Jolien D'Hoore se acreditó el bronce en esta prueba.

En otro evento, Australia se medirá a Francia y Nueva Zelanda ante Italia matizarán las semifinales de la prueba masculina de persecución por equipos.

La cuarteta australiana lideró como primera con 3:50.577 el pase a las semifinales del evento, Nueva Zelanda fue segunda con 3:53.422, Italia terminó tercera con 3:55.755, y Francia fue cuarta con 3:56.357.

En la repesca por las medallas de bronce junto con los dos perdedores de las semifinales los equipos que ganen en los duelos de Reino Unido (quinta con 3:58.936) contra Suiza (octava con 4:00.480), y Rusia (sexta con 3:58.957) frente a Bélgica (séptima con 3:59.951).

Durante la primera jornada de esta competencia también se disputa la prueba de persecución por equipos femenina.

En ellas, los cuatro primeros disputaban las semifinales, mientras los clasificados del quinto al octavo puesto entraban a la repesca en la lucha por el bronce, a la cual se unirán más tarde los perdedores de las semifinales.

Las semifinales entre las damas medirán a Australia contra Canadá y Estados Unidos frente a Italia.

Los ganadores lucharán por el oro y los perdedores se integrarán en la lucha por el bronce junto a los equipos vencedores de los duelos Nueva Zelanda-Francia y Reino Unido-Polonia.

La jornada inaugural continuará en la tarde de Hong Kong, con la disputa de una de las pruebas de la velocidad por equipos femenina y masculina.

El Campeonato Mundial de Ciclismo en Pista se celebra en el Velódromo de Hong Kong hasta el próximo domingo 16 de abril.

En las competiciones se disputan 20 pruebas, 10 masculinas y 10 femeninas. Es la segunda vez en la historia del ciclismo en pista que Asia es sede del evento, después de Maebashi, Japón, en 1990.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/126814-barbieri-conquista-oro-en-scratch-femenino-del-mundial-de-ciclismo>



**Radio Habana Cuba**